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匠心家居股票为什么那么贵—中式家具为什么卖的那么贵-
股识吧

一、为什么贵州茅台股票那么贵？

贵州茅台股票价格高的原因在于盈利的能力和成长性，茅台每股收益1.29元，短短
几年成长了10几倍。
张裕A每股收益才0.57元，成长性也不如茅台，因此价格要低于茅台。
决定价格的是由盈利的能力和成长性。
还有价格高低和总股本也有关。
价格只是符号而已，价格是和总股本变化的，A公司股票总股本是1亿股，那么价
格是10元（10元*1亿股），总价值是10亿元，但是如果A公司股本扩张了10倍变成
了10亿股，那么价格便会摊薄到1元，价格虽然是1元，但是价值依然是10亿（1元*
10亿股）。
记住了价格只是符号而已，判断价格高低不是看市场价格，而是公司的市场价值/
公司的盈利能力=市盈率（PE），同样的公司PE越低越好，因为投资回报越大，不
同的公司要结合成长性，你不能把一家成长性是5%的公司股票和一家成长率为30%
的公司股票给同样的PE。
成长率越高所对应的合理PE应该越高。

二、智能家居的股票为什么这么价位高

题主，我来回答你吧。
智能家居已经在2014年就迎来爆发年份了，到今年才股价高已经是很理性的结果。
首先，我们可以分析一下现状，目前，智能家居确实还未普及到每家每户。
原因的话，想必大家都清楚，这里不做赘述。
但国内目前的发展形势来看已然到了智能家居普及的时期，于此同时，国家也一直
在推进“智慧城市”、“智慧社区”的建设工作，所以从发展前景上来说，已经是
非常好的结果。
至于发展现状么，国内从事智能硬件、智能家居的公司虽多，但同质化竞争严重，
例如，现在市面上无论知名公司还是创业公司做出来的产品使用方式都是APP，并
且产品自身可拓展性差，无法兼容客户家中常见的家电品牌，有使用局限及门槛，
这些都极大的阻碍了这个行业的发展和普及。
所幸的是，做的企业多了就会有比较出彩的公司脱颖而出，目前，市面上已经有了
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可以直接微信聊天说话使用的Ohh智能家居，侧重人工智能方向，在使用方式上有
了质的突破，在一大票APP产品堆中非常突出，没有使用门槛，价格亲民，已经在
国内获得相当一众爱好电子数码产品的粉丝，题主关注这些，不妨关注一下，希望
对你有帮助。

三、贵州茅台的股价为什么那么贵？又为什么他能逆势上涨？

一班基金用不是自己的钱哄抬一个根本没有创新价值的公司，为什么？因为中国没
有“苹果”，但中国人爱喝一口，所以就看中了所谓国酒茅台。
真实价值它肯定不值，但他总比那些垃圾好一点。
如此而已。

四、智能家居的股票为什么这么价位高

贵州茅台股票价格高的原因在于盈利的能力和成长性，茅台每股收益1.29元，短短
几年成长了10几倍。
张裕A每股收益才0.57元，成长性也不如茅台，因此价格要低于茅台。
决定价格的是由盈利的能力和成长性。
还有价格高低和总股本也有关。
价格只是符号而已，价格是和总股本变化的，A公司股票总股本是1亿股，那么价
格是10元（10元*1亿股），总价值是10亿元，但是如果A公司股本扩张了10倍变成
了10亿股，那么价格便会摊薄到1元，价格虽然是1元，但是价值依然是10亿（1元*
10亿股）。
记住了价格只是符号而已，判断价格高低不是看市场价格，而是公司的市场价值/
公司的盈利能力=市盈率（PE），同样的公司PE越低越好，因为投资回报越大，不
同的公司要结合成长性，你不能把一家成长性是5%的公司股票和一家成长率为30%
的公司股票给同样的PE。
成长率越高所对应的合理PE应该越高。

五、为什么一个人造板家具还卖那么贵
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人造板，也分很多种，饰面经过特殊处理的，像烤漆面的，UV高光面的，生态板
，或者普通饰面但环保等级高的，材料成本跟普通实木的差不了多少；
除去材料成本，一些钢木结构的，五金是开模的，开模成本增加，成本也会很高；
还有一些特殊工艺要求的，技术水准要求高的，或者设计要求高的（全屋定制的）
，做出来的也贵；
一般厂家批量的常规产品都是很便宜的

六、中式家具为什么卖的那么贵

中式家具或者新中式家具多采用榫卯结构拼接，榫卯结构本身是不需要用钉子连接
的，但是木材本身存在韧性，吸水率也不同，放的时间越长硬度较低的木头在榫卯
结合处就会变松，慢慢的整个家居就会越来越松，所以中式家具很多都会用红木打
造，红木硬度极高尤其是紫檀，使用紫檀做的榫卯结构和其他木头相比价格就哟所
差距了从另一个角度讲，中国人讲究传承， 买一套水曲柳做了实木家具可能搬家
的时候就干脆不要了水曲柳二次销售也十分困难，而红木家具不同，即使是二手也
能卖出不错的价格，品相好的红木家具还可以代代，价值也会越来越高。

七、高端家具为什么那么贵？到底好在哪里？

一分钱一分货啊，，一个产品的价格，不是只取决于原材料，它的设计要花钱吧，
高端家具的制作要求比一般家具高多了吧，那就需要更多的时间制作，而且容不得
瑕疵，高端家具有点问题，就会被放弃掉，这也得算进成本吧，还有产品制作出来
后还得推广，这又要去掉一大笔钱，你说怎么能不贵呢？这些你看看品牌产品，比
如迪信家具就知道了。
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